宇治茶世界文化遺産シンポジウム(平成25年10月19日開催) アンケート結果

回答者数:54名

◆このシンポジウムを何でお知りになりましたか。(複数回答)

	件数
府民だより	11
市町村広報誌	6
チラシ	14
新聞·広告	8
HP	5
府メルマガ	2
知人	10
その他	12

◆ご来場いただきました理由は何ですか?(複数回答)

	件数
宇治茶に関心があった	46
世界遺産に関心があった	29
出演者に関心があった	8
にぎわいコーナーに関心があった	0
その他	6

◆今回のシンポジウムはいかがでしたか?

	件数	割合
非常によい	22	41%
よい	21	39%
ふつう	7	13%
あまりよくない	1	2%
よくなかった	0	0%
無回答	3	6%
総計	54	100%

◆シンポジウムに参加して、宇治茶についてどのように感じられましたか?(複数回答)

	件数
宇治茶の価値を再認識	27
宇治茶を未来に残したい	18
世界遺産登録を積極的に応援	26
茶畑を見に行きたい	11
急須で飲みたい	7
その他	2

【その他と回答した人のコメント】

- ・抹茶がとてもおいしかったので作法を学びたいと思った。
- ・和束へ行ってきました!家では急須でいただいています!日本茶大好きです。

◆主なコメント

【にぎわいコーナーに関すること】

- ・玉露の体験がすごく楽しかった。今回、初めて宇治茶を体験して感動した私と同じように世界中の人にもそれを感じて欲しい。
- 抹茶の体験を初めてしたり、お茶の知らないことが体験できた。
- 多数の企画で楽しく宇治茶のことを知ることができた。

【世界遺産登録の取組に関すること】

- ・世界文化遺産の登録を目指しているのなら生産者の意見を聞くのを忘れずに。
- ・先人から受け継いだ文化や景観等を大切に守り、次代に引き継ぐ手法として宇治茶をキーポイントとすることは良いこと。
- ・世界遺産を理解し、興味を持つよいきっかけになった。
- ・世界遺産は不動産であるという認識をもっと強くもつとともに府民にも知らせて欲しい。
- ・宇治茶の世界遺産は必要ない。世界の戦争遺産もあり、珍しい手ではない。そっと自然に育ち見守る宇治茶にしたいものだ。

【宇治茶に関すること】

- ・宇治市内より全国にPRしてほしい。これからは味、後味を楽しみたい。
- ・緑茶生産量2位の鹿児島県では、若者の後継者がたくさんおり、お茶を生産することで「暮らせる」システムが確立されている。それに対して宇治茶は世界遺産に登録すると言っているが、まず、後継者不足や宇治茶の情報を正しく伝えることが必要。

【改善点等】

- ・生産現場の人をもっと多く出して欲しい。
- ・パワーポイントのレジュメがあればわかりやすいのでは。
- トークセッション時、来場者が茶を飲める工夫が欲しかった。
- ・トークセッションが少し長かった。もう少し論点の整理ができれば。
- 宇治茶生産の景観を知らせる、見せる仕掛けがもっとあればもっとよかった。
- ・もっとたくさんの人に来て欲しかった。人集めの努力もして欲しい。

◆フェースシート 年代

+ <u>1\</u>		
	件数	割合
10代	2	4%
20代	8	15%
30代	5	9%
40代	3	6%
50代	16	30%
60代以上	18	33%
無回答	2	4%

性別 件数 割合 女性 14 26% 男性 34 63% 毎回答 6 11%

お住まい 宇治市 15 28% 宇治田原町 1 2% 京都市 12 22% 城陽市 8 15% 八幡市 2 4% 木津川市 1 2% 和東町 1 2% 府外 10 19% 無回答 4 7%